

La Lancha de Servicio General (LSG) de la Armada pudo dejar al afectado en Punta Arenas

# "Dragón del Estrecho" salvó la vida de tripulante de ferry en altamar

● Por fortuna, el afectado fue rápidamente trasladado al Hospital Clínico.

Diego Bravo  
periodistas@elpinguino.com

La Lancha de Servicio General (LSG) 1619 "Punta Arenas",

de la Armada de Chile, realizó con éxito un operativo de evacuación médica desde el área de Paso Tortuoso.

La situación se produjo entre la noche del sábado y

la madrugada del domingo, cuando el departamento de Operaciones Marítimas de la Gobernación Marítima de Punta Arenas recibió un llamado de emergencia del ferry "Fueguino" que se encontraba en navegación.

De acuerdo con lo señalado por la Armada, el "Dragón del Estrecho", como se le conoce a la LSG, se encontraba en tareas de fiscalización y mantención de ayudas de navegación en el sector bahía 40 Días, cerca del faro

"Islotes Evangelistas", cuando recibió la información por medio de la radio estación marítima Bahía Félix. Luego, se estableció un punto de encuentro con el ferry para el traspaso del tripulante.

Una vez que el afectado estuvo en la LSG, recibió las primeras atenciones médicas. Luego de cinco horas de navegación y más de 200 kilómetros de recorrido, el Dragón del Estrecho desembarcó en el muelle

Prat de Punta Arenas, donde ya se encontraba una ambulancia del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU), que llevó al tripulante al Hospital Clínico.

El teniente primero Felipe Libano, comandante de la LSG Punta Arenas, destacó que "el Dragón del Estrecho contribuye, con esta acción, a la seguridad del personal en el mar".



Fueron cinco horas de navegación y más de 200 kilómetros de recorrido.